



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le président de la Conférence épiscopale italienne

Le 3 février 2014, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a visité Gênes avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Il y a rencontré le cardinal Angelo Bagnasco, président de la conférence épiscopale italienne.

L'entretien a porté sur différents aspects de la coopération entre l'Église orthodoxe russe et la Conférence épiscopale italienne. Le métropolite Hilarion a souligné notamment l'importance de la consolidation des efforts entre orthodoxes et catholiques pour la défense des valeurs morales chrétiennes face à l'idéologie libérale laïque. L'éthique familiale a fait l'objet d'une attention particulière, ainsi que la défense des chrétiens du Moyen Orient, en butte aux persécutions et à une extermination physique.

Le président du DREE a parlé de la renaissance de la vie de l'Église en Russie et dans les autres pays faisant partie de la sphère canonique de l'Église orthodoxe russe. Il a évoqué la renaissance monastique et paroissiale. De son côté, le cardinal Bagnasco a parlé des problèmes auxquels sont confrontés les catholiques en Italie, exprimant son désir de voir s'élargir la collaboration entre orthodoxes et catholiques.

Les deux prélats ont échangé leurs opinions sur la question de la participation de l'Église orthodoxe russe et de la Conférence épiscopale italienne aux travaux du forum-dialogue russo-italien sur les sociétés civiles, dont les réunions avaient eu lieu à Rome et à Trieste en novembre 2013.

Le métropolite Hilarion a présenté au cardinal les personnes qui l'accompagnaient, V. Iakounine, co-président de la Fondation caritative Saint-Grégoire-le-Théologien, et le directeur exécutif de cette organisation, L. Sevastianov. Tous deux ont exposé au président de la Conférence épiscopale italienne les objectifs de la Fondation.

En l'honneur de son éminent invité, le président de la Conférence épiscopale italienne a donné un déjeuner, à l'issue duquel des cadeaux ont été échangés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51776/>